

Pressemitteilung

Worms, 25.08.2018

Mit dem Handy eine Fahrt mit dem Riesenrad bezahlen

Mobiles Bezahlen der Sparkasse Worms-Alzey-Ried als Innovation auf dem Wormser Backfischfest

Die Welt der digitalen Innovationen dreht sich immer schneller. Wer in das Riesenrad auf dem Wormser Backfischfest einsteigt, erwartet dagegen ein gemütliches Tempo. Dennoch passt die neueste Innovation der Sparkasse zum mobilen Bezahlen mit dem Android Smartphone sehr gut zu dem Fahrgeschäft. Genauso sieht es Hans-Joachim Göbel als Betreiber: „Als ich davon hörte, dass die Sparkasse das jetzt anbietet, war ich gleich begeistert von dieser modernen Art des bargeldlosen Bezahlens. Wir haben damit bereits bei Volksfesten in den Niederlanden gute Erfahrungen gemacht“. Der traditionsreiche Schaustellerbetrieb aus Worms ist es gewohnt, seinen Kundinnen und Kunden immer wieder neueste technische Entwicklungen mit seinen Attraktionen zu bieten. Das neue Bezahlfverfahren passt sehr gut dazu.

„Bargeldlos Bezahlen kann auch auf einem Volksfest einfach und sicher sein. Wir freuen uns, dass wir die Innovation zum mobilen Bezahlen per Smartphone erstmals auf dem Wormser Backfischfest einsetzen können“, erklärt Dr. Marcus Walden, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Worms-Alzey-Ried. Zusammen mit dem Vorstandsmitglied der Sparkasse Frank Belzer, löste er die erste Fahrkarte am Riesenrad mit dem Smartphone. Frank Belzer ergänzt aus Sicht eines Familienvaters: „Weniger Bargeld auf ein Volksfest mitnehmen und trotzdem einfach bezahlen können – gerade beim Familienausflug zum Riesenrad auf dem Backfischfest ist das ein Riesenvorteil“.

Auch am Stand der Kultur- und Veranstaltungs gGmbH Worms kann mit dem Andriod Smartphone bezahlt werden.

Seite 2

Pressemitteilung 22.09.2017

Voraussetzung für das Zahlen mit dem Handy ist die Teilnahme am Online-Banking und das Nutzen der App. Der Bezahlvorgang mit dem Android Smartphone läuft genauso ab wie der mit der kontaktlosen Sparkassen-Card. Das Handy wird über das Kassenterminal gehalten. Ein kurzes akustisches oder optisches Signal verrät: Die Zahlung war erfolgreich. Kundinnen und Kunden der Sparkasse können an allen Kartenterminals mobil bezahlen, an denen kontaktlose Zahlungen mit der girocard oder der Mastercard akzeptiert werden. Sie erkennen das am Wellensymbol auf dem Lesegerät.



Bildunterschrift:

Premiere auf dem Wormser Backfischfest: Erstmals ist das mobile Bezahlen mit dem Smartphone am Riesenrad möglich. Über die diese Innovation freuen sich der Betreiber des Riesenrads Sebastian Göbel, Dr. Marcus Walden, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Worms-Alzey-Ried, Hans-Joachim Göbel ebenfalls vom Schaustellerbetrieb und Frank Belzer, Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Worms-Alzey-Ried (v.l.n.r.)

Seite 3

Pressemitteilung 22.09.2017

Für weitere Informationen oder Fragen:

Volker Rathay
Pressesprecher
Sparkasse Worms-Alzey-Ried
Lutherring 15, 67547 Worms
Telefon 06241 851 9229
volker.rathay@spkwo.de